

Weihnachtsmarkt ist längst ein beliebter Treffpunkt

Hüttenfeld. Ein kleiner, aber sehr feiner Weihnachtsmarkt wartete am Samstag rund ums Hüttenfelder Bürgerhaus auf die Besucher. Die Mitglieder des Vereins "Pro Hüttenfeld" hatten wieder ein ansprechendes Angebot zusammengestellt und verkauften selbst gemachte Marmelade, Plätzchen und vieles mehr.

Der Verein hat sich vor über sieben Jahren aus einer Bürgerinitiative gegründet. "Wir wollten etwas für die Hüttenfelder Bürger machen, und einen Weihnachtsmarkt gab es noch nicht", erzählt Vorsitzender Prof. Dr. Werner Gaab. Dieser sei sofort von den Bürgern sehr gut angenommen worden und finde seither jedes Jahr aufs Neue statt, so Gaab. Der Vorsitzende betonte, dass die Einnahmen auch in diesem Jahr der Jugend zukommen werden: "Wir werden wieder einen Sportverein unterstützen." Auch Ortsvorsteher Walter Schmitt, der den Weihnachtsmarkt offiziell eröffnete, freute sich: "Der Markt hat sich bewährt, ist sehr angesehen und wird gerne besucht."

Im Bürgerhaus trafen sich im Laufe des Nachmittags zahlreiche Besucher, um bei Kaffee und Kuchen einen Plausch zu halten. Für Musik sorgten die Schwestern Ricarda (Cello) und Clara-Careen Thomas (Geige) mit ihrer Mutter Birgit (Klavier). Sie spielten Weihnachtslieder wie "Fröhliche Weihnacht", "Kling Glöckchen" und "O du fröhliche", und stimmten die Anwesenden auf das Fest ein. Am Abend spielte der Neuschlosser Posaunenchor und sang der Frauen- und Männerchor des Sängerbundes Hüttenfeld.

Um das "Weihnachtscafé" herum zeigte Dieter Ehret weihnachtliche Holzschnitzereien. Karin Hermann aus Mannheim verkaufte selbst kreierte Schmuck. Auf große Resonanz stieß auch der Stand der Hüttenfelderin Renate Dietze. "Ich stricke und häkle gerne zur Entspannung", sagte die Rentnerin und präsentierte schöne Weihnachtsdekorationen. Vor dem Bürgerhaus verkauften Rosemarie Gaab und Carmen Gaab-Edinger selbst gebackene Plätzchen, sowie selbst gemachte Marmeladen und Gelee. Mitglieder des Tierheims Lampertheim boten allerlei Spielzeug an, der Erlös soll den Tieren zugutekommen. nik

© *Südhessen Morgen*, Montag, 14.12.2009